

PREMIÈRE PARTIE *Le débarquement*

On représente le moment où le navire Victoria arriva à Sanlúcar de Barrameda le 6 septembre 1522. Après un long périple de trois ans, 18 marins européens et 3 Moluquois accostaient à Sanlúcar. Ce serait d'ailleurs le premier tour du monde pour les dix huit marins.

Le chemin parcouru par Juan Sebastián Elcano et les membres de son équipage jusqu'à l'église sera divisé en deux parties. Dans la première, il sera abordé la dureté du tour du monde (pénurie d'aliments, conditions de vie pénibles, morts...). Dans la deuxième, Elcano et ses 17 marins se rendront à l'église de San Salvador pour rendre grâce à Notre Dame de La Antigua. Ainsi, on retracera la visite qu'ils ont effectuée à la cathédrale de Séville après avoir fait le tour du monde. Dans cette partie, les 3 indigènes n'entreront pas dans l'église, en signe de respect à l'égard de leurs croyances.

DEUXIÈME PARTIE *De l'égalité à la diversité du monde*

À l'entrée de l'église, Elcano et les membres de son équipage retrouveront des représentants des cinq continents. La délégation sera composée de Getariarras venu(e)s habiter dans la commune depuis ces continents. Une telle rencontre vise à exprimer un monde sans frontières, un monde que nous construirons à nous tous et toutes, à égalité et en travaillant main dans la main.

TROISIÈME PARTIE *Un monde nouveau*

Elcano et les membres de son équipage se rendront avec la délégation des cinq continents au monument érigé en l'honneur d'Elcano. Sur place, les représentant(e)s des cinq continents accueilleront Elcano et constitueront une image hautement symbolique selon laquelle chacun(e) de nous, et tou(te)s ensemble, nous composons le monde. Pour clôturer l'événement organisé par la ville de Getaria à l'occasion du 500e anniversaire du tour du monde, on chantera Gora Elcano.



Voir la vidéo de présentation



ESP-FR-ENG
INFO

